
 

 

 
 
 
 
 
 

 
LE QURBAN DE L'AÏD 

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Shukr à Allah جل جلاله nous sommes en ces jours sacrés. Le nom de l'Aïd ul-Adha parle de 
lui-même - nous devons abattre le Qurban. Il est Wajib de l'abattre pour ceux qui ont le 
Nisab tant qu'ils sont matures. Ce n'est pas nécessaire pour les enfants. Quelqu'un qui est 
mature et qui a le nisab, ce qui signifie qu'il a environ 100 grammes par an, il est Wajib pour 
lui de faire le Qurban selon le Madhhab Hanafi. Selon les autres madhabs, il s'agit d'une 
Sunnah Mu'akkadah. 

C'est le devoir que notre Saint Prophète, salla Llāhu 'alayhi wa-sallam, accomplissait 
chaque année, à la fois comme Wajib et comme Sunnah Muakkadah, comme le devoir que 
vous devez accomplir. C'est le devoir que les musulmans doivent et peuvent accomplir. Il y 

a là une grande sagesse. Et il y a un grand Thawab donné par Allah جل جلاله. Notre Saint 
Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam dit que vous en bénéficiez et que vous atteignez un 
grand Thawab. Il y a du Thawab pour chaque cheveu de Qurban abattu. Il y a du Thawab 
dans chaque sang qui s'écoule. 

Ensuite, vous pouvez soit distribuer le Qurban, soit le manger vous-même. Les 
pauvres et les nécessiteux peuvent le manger. Ils peuvent le garder comme ils le veulent ou 
le manger entièrement. Il n'y a pas de problème ni de péché à le manger. Mais en principe, 
un tiers reste à la maison, un tiers est donné aux amis et un tiers est donné aux pauvres. 

Bien sûr, il est préférable de rester à côté de Qurban et de l'abattre soi-même. C'est 
mieux, mais il n'y a pas d'occasion de le faire de nos jours. C'est pourquoi de nombreuses 
personnes chargent quelqu'un d'autre de l'abattre. Ils le font ici ou dans un autre endroit. Il 
est préférable d'abattre l'animal chez soi. Mais comme il y a des pauvres partout dans le 
monde, il n'y a pas de mal à le faire pour que les musulmans en profitent. Certains pauvres 
mangent de la viande une fois par an, voire une fois tous les deux ans. Par conséquent, il 
n'y a aucun problème à envoyer la viande à d'autres endroits en désignant quelqu'un qui 
l'abattra en votre nom. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il est certain que lorsque le Qurban est fait, deux Rakā'at Sunnah doivent être 
accomplies. Par conséquent, si vous ne pouvez pas le faire en même temps, vous pouvez 
savoir quand il est abattu et prier deux Rakā'at le même jour ou le jour suivant. Cette 
pratique est très bénéfique pour les gens. 

Lorsque vous désignez quelqu'un pour le Qurban, vous dites votre nom et le nom 
de votre mère, et vous lui dites que vous en faites votre Wakeel (mandataire). Vous pouvez 
aussi être le Wakeel de quelqu'un qui veut faire le Qurban. Cette personne doit dire qu'elle 
en a la permission. Parfois, ils nomment quelqu'un sans donner de nom. Cela peut être 
acceptable selon leur intention. Cependant, il est nécessaire de donner les noms. Nous ne 
devrions pas l'ignorer. 

La religion de l'islam est la vraie religion. Elle a montré et expliqué le 'Adaab et les 
principes de toute chose. Il est beaucoup plus vertueux de suivre ces 'Adaab et ces 

principes. Si vous le faites sans le savoir ou que vous l'oubliez, Allah جل جلاله l'acceptera selon 

votre intention insha'Allah. Qu'Allah جل جلاله le bénisse. Qu'Il nous laisse faire le Qurban, car 
comme nous l'avons dit, faire le Qurban apporte la Barakah et il y a un bénéfice pour nous. 
C'est une grande faveur et un grand bénéfice à tous les niveaux. 

Quiconque peut faire du Qurban devrait certainement le faire. S'il ne peut pas le 
faire lui-même, comme nous l'avons dit, ce n'est plus comme autrefois. Autrefois, on 
ramenait le Qurban à la maison. Chacun l'abattait chez lui et le distribuait. Aujourd'hui, il 
n'y a plus beaucoup d'occasions de le faire. C'est pourquoi il existe des endroits où ils le 
font et des endroits où vous pouvez l'envoyer. Cela apportera un grand bénéfice aux 

musulmans avec la permission d'Allah جل جلاله. Il y aura de la Barakah et vous atteindrez le 

Thawab. Qu'Allah جل جلاله l'accepte. Qu'Allah جل جلاله nous permette d'atteindre beaucoup plus 

d'années insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 

Mawlana Sheikh Muhammad Adil ar-Rabbani 
25 Juin 2023/ 07 Dhul Hijjah 1444 
Prière de Fajr, Akbaba Dergah  
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